

Dépliant accessible : (Version en anglais aux 3^e et 4^e pages)

Avec le soutien du Secrétariat à la condition féminine du Québec, Le Réseau d'Action des femmes handicapées Canada (DAWN Canada) et le Réseau national d'inclusion en santé mentale (NMHIN) offrent :

Formation en ECPR : Secourisme Émotionnelle

Formation 1 : le 22, 23, 24 Juin (jeudi, vendredi, samedi) de 9h à 13h

[Appuyez ici pour vous inscrire à la formation 1.](#)

Formation 2 : le 12, 13, 14 juillet (mercredi, jeudi, vendredi) de 13h à 17h

[Appuyez ici pour vous inscrire à la formation 2.](#)

Où ? Sur ZOOM

Prix ? Sans frais

Est-ce que je vais être certifié.e ?

Oui. Vous recevrez un certificat reconnu par le NEC (National Empowerment Center). Ce certificat ouvre la voie pour devenir format.rice.eur et éventuellement éducat.rice.eur en ECPR.

Puis-je assister aux deux formations ?

Oui. Chaque formation prend une forme différente des autres donc il y a toujours quelque chose de nouveau à apprendre.

Sur quoi est basé l'ECPR : Secourisme Émotionnelle ?

L'ECPR est basé sur des principes communs de plusieurs approches de soutien : soins tenant compte des traumatismes, conseils après les catastrophes, soutien par les pairs, intelligence émotionnelle, prévention du suicide et prise en compte des spécificités culturelles.

Quelle est la particularité de ces deux formations ?

Ces deux formations sont spécialement visées aux femmes et personnes de genres non-conformes qui sont en situation de handicap ou qui travaillent avec cette population-là.

Qui va les faciliter ?

Les deux formations vont être facilitées par [Monique Caissie](#) et [Gilbert Whiteduck](#), qui sont des formateurs.rice.s certifié.e.s en ECPR : Secourisme Émotionnelle et qui possèdent une grande sagesse à travers leurs propres parcours personnels et professionnels.

Pour plus d'informations contactez Yasemin : yasemin@dawncanda.net

Notes d'accessibilité : Des services d'accessibilité seront offerts en fonction des besoins.

Bailleur de fonds: Secrétariat à la condition féminine du Québec

Organizations en partenariat : Le Réseau d'Action des femmes handicapées Canada (DAWN Canada) et le Réseau national d'inclusion en santé mentale (NMHIN)

Titulaire de la propriété intellectuelle: National Empowerment Center

Secrétariat
à la condition
féminine

Québec 


DAWN Canada



 National
Empowerment
Center

Accessible Flyer in English:

With the support of Secrétariat à la condition féminine du Québec, Disabled Women's Network of Canada and National Mental Health Inclusion Network are offering:

Emotional CPR Trainings (Only in French)

Training 1: June 22, 23, 24 (Thursday, Friday, Saturday) from 9am to 1pm

[Click here to register for the first training.](#)

Training 2: July 12, 13, 14 (Wednesday, Thursday, Friday) from 1pm to 5pm

[Click here to register for the second training.](#)

Where? On ZOOM

Price? Free

Will I be certified?

Yes, you will receive a certificate recognized by the NEC (National Empowerment Center). This certificate opens up the path to becoming a trainer and eventually an ECPR educator.

Can I attend both trainings?

Yes, each course takes a different form from the others, so there will be something new to learn every time.

What is ECPR based on?

ECPR is based on the shared principles of several approaches: trauma-informed care, post-disaster counseling, peer support, emotional intelligence, suicide prevention and cultural sensitivity.

What's special about these two trainings?

These two trainings are specifically aimed at women and gender non-conforming people who have disabilities or who work with this population.

Who will facilitate them?

Both trainings will be facilitated by [Monique Caissie](#) and [Gilbert Whiteduck](#), who are certified ECPR trainers, and have a wealth of wisdom from their own personal and professional backgrounds.

For more information contact Yasemin at yasemin@dawncanda.net

Accessibility notes: Offered based on needs.

The event will be held in French only.

Logos:

Funder: Secrétariat à la condition féminine du Québec

Partner organizations: Disabled Women's Network of Canada and National Network for Mental Health

Intellectual Property Owner: National Empowerment Center

Secrétariat
à la condition
féminine

Québec 


DAWN Canada



 National
Empowerment
Center